
INDICAÇÃO Nº 817 / 2023

Senhor Presidente,

O Vereador signatário desta requer, consoante preceitos 
regimentais, seja encaminhada ao Senhor Prefeito Municipal, a seguinte indicação:

Solicitar em caráter de urgência ao setor responsável da 
Administração Pública estudo de viabilidade para a ampliação do número de exames de 
ecocardiograma realizados no município.

JUSTIFICATIVA

Com o aumento da demanda por serviços de saúde em 
nossa cidade, é crucial que tenhamos recursos adequados para atender às necessidades 
de todos os cidadãos, garantindo um acesso eficiente e de qualidade. A expansão desse 
exame não apenas beneficiará diretamente os pacientes, mas também contribuirá para a 
eficácia dos profissionais de saúde em seus diagnósticos e tratamentos.

Sala das Sessões, 15 de agosto de 2023.

Dr. Arlindo Motta Paes
VEREADOR

ENCAMINHE-SE

Sala das Reuniões  15 de agosto de 2023
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